
Siracusa.  Il  consigliere  Di
Mauro  pretende  manutenzione
per la Giaracà
Il  consigliere  comunale  Alessandro  Di  Mauro  critico  con
l’amministrazione  comunale  sui  finanziamenti  che  il  Comune
avrebbe ottenuto per la ristrutturazione di alcune scuole. Il
riferimento  è  allo  stanziamento  per  la  costruzione  della
palestra del plesso di via Calatabiano e per l’ascensore di
via Temistocle.
“Sarà  mia  premura  chiedere  all’assessore  e  a  tutta
l’amministrazione come sono state redatte le scalette per gli
interventi  sui  nostri  istituti  scolastici.  Il  comprensivo
Giaracà di via Gela, una delle scuole più popolate della
zona alta di Siracusa, versa da anni in condizioni strutturali
disastrose. Serve lì un intervento straordinario”, dice Di
Mauro.  “Chiederò  in  Consiglio  di  conoscere  i  criteri  di
priorità  per  gli  interventi  su  una  scuola  a  discapito  di
un’altra. E sarà mia premura assicurarmi che vengano fatti i
lavori al Giaracà, ormai trascurato da anni”.
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